

## Lunes, 27 de mayo 2024

#### INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA 27/05/2024 Indices Bursátiles Futuros IBEX-35 Indices anterior 24/05/2024 Var(ptos) Var % Vto último Dif. Base \$/Euro Junio 2024 11 271 0 Yen/\$ 156 72 1 121 28 -6.21 -0.55% 25 00 **IGBM** 1.115.07 11 311 1 Julio 2024 11 216 0 11.246.0 -65.1 -0.58% -30.00 Euro/£ 1,174 IBEX-35 5.490.70 5.469.90 -20.8 -0,38% Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos Materias Primas LATIBEX USA 5Yr (Tir) Brent \$/bbl 39.065.26 39.069.59 4,33 0,01% **DOWJONES** 5.267,84 5.304,72 36,88 0.70% USA 10Yr (Tir) 4.47% Oro \$/ozt 2.342,70 S&P 500 -1 p.b. USA 30Yr (Tir) 30,59 NASDAQ Comp. 16.736.03 16.920.79 184,76 1,10% 4.57% -1 p.b. Plata \$/ozt 12 77 11.93 -0.84 -6.58% Alemania 10Yr (Tir) 2 59% -2 p.b. Cobre \$/lbs 4 65 VIX (Volatilidad) 38.646,11 38.900,02 253.91 0.66% **Furo Bund** 130,08 0.69% Níquel \$/Tn 19.955 Nikkei 8.339,23 8.317,59 -21,64 España 3Yr (Tir) 3,17% -2 p.b. Interbancario (Euribor) Londres(FT100) -0,26% 8.102.33 8.094.97 -0,09% España 5Yr (Tir) 3.09% -1 p.b. Paris (CAC40) 18.691,32 2.05 España 10Yr (TIR) 3,35% 3 meses 3,808 18.693,37 0.01% -1 p.b. Frankfort (DAX) 5.037.60 3,729 5.035.41 -2,19 Diferencial España vs. Alemania 76 +1 p.b. 12 meses Euro Stoxx 50 -0,04% Volúmenes de Contratación Evolución principales índices bursátiles mundiales - semana del 24 de mayo Fuente: FactSet; elaboración propia lbex-35 (EUR millones) 1.881.99 IGBM (EUR millones) 1.933.85 principales índices mundiales var% var % año 2024 S&P 500 (mill acciones) 2.470.95 S&P 500 5.303.27 5.304.72 0.0% 11,2% DJ Industrial Average 40.003,59 39.069,59 3,7% Euro Stoxx 50 (EUR millones) 5.171,41 -2,3% 12,7% NASDAQ Composite Index 16.920,8 1,4% Valores Españoles Bolsa de Nueva York 0,4% Japan Nikkei 225 38.787,38 38.646,13 15,7% (\*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m. STOXX Europe 600 ex Eurozone 505.02 503.43 -0.3% 7.3% Euro STOXX 50 5.064,14 5.035,41 -0,6% 11,4% SIBE Valores NYSE Dif euros IBEX 35 11.327,70 11.246.00 -0,7% 11,3% France CAC 40 TELEFONICA 4.11 4.16 -0.058.167.50 8.094.97 -0.9% 7.3% Germany DAX (TR) 18.704,42 18.693,37 -0,1% 11,6% B. SANTANDER 4,72 4,75 -0.03FTSE MIB 35.398,82 34,490,71 -2,6% 13,6% 9,99 9.96 FTSE 100 8.420,26 8.317,59 -1,2% 7,6% 521.77 524.82 -0,6% 10,0% Eurostoxx Indicadores Macroeconómicos por países y regiones EEUU: Celebración del Día de los Caídos; mercados cerrados Reino Unido: Festividad de primavera; mercados cerrados Alemania: i) IFO clima de negocio (mayo): Est: 90,3; ii) IFO expectativas (mayo): Est: 91,3; iii) IFO situación actual (mayo): Est: 89,5 Ampliaciones de Capital en Curso Bolsa Española Compromiso Compra/Desembolso Valor Proporción Plazo de Suscripción Almirall-mayo 17/05/2024 al 03/06/2024 Compromiso EUR 0,184 1 x 47 Reig Jofre-mayo 17/05/2024 al 31/05/2024 Compromiso EUR 0,04

# Comentario de Mercado (aproximadamente 5 minutos de lectura)

Las bolsas europeas y estadounidenses afrontan la última semana del mes de mayo con la inflación y, por tanto, con las expectativas de actuación de los bancos centrales en materia de tipos, una vez más como principales focos de atención. Así, y durante la segunda parte de esta semana se irán publicando en las principales economías de la Eurozona y en el conjunto de la región





## Lunes, 27 de mayo 2024

las lecturas preliminares de la inflación de mayo, lecturas que, en principio, y según proyecta el consenso de analistas, no van a dar "grandes noticias", ya que se prevé que el proceso desinflacionista "haya hecho un alto en el camino" en el citado mes, con la tasa interanual de crecimiento de la inflación general en muchas de estas economías llegando incluso a repuntar ligeramente. Además, y en EEUU, el viernes, junto con las cifras de ingresos y gastos personales, se dará a conocer el índice de precios del consumo personal del mes de abril, el PCE, que es el indicador de precios que sirve como principal referencia para la Reserva Federal (Fed) a la hora de diseñar su política monetaria. En este caso se espera que tanto la tasa de crecimiento interanual del PCE general como la de su subyacente se hayan mantenido estables con relación al nivel que presentaban en marzo. Si bien los inversores deberían haber descontado ya este comportamiento de la inflación en todas estas economías, cualquier desviación de las lecturas reales con relación a lo estimado, para bien o para mal, estamos convencidos que va a mover los mercados de bonos y acciones.

Hasta entonces, esperamos que las bolsas occidentales sigan consolidando los avances del mes de mayo, con sus índices moviéndose en un estrecho intervalo de precios, avances que han llevado a los índices a recuperar todo o casi todo de lo cedido en abril, con algunos como el Nasdaq Composite cerrando la semana pasada en nuevos máximos históricos y el resto muy cerca de sus niveles de máximos anuales. No obstante, si bien las bolsas han seguido muy condicionadas por las expectativas de bajadas de tipos por parte de los bancos centrales, gran parte de la recuperación que han experimentado en las últimas semanas debe achacarse a la "positiva" temporada de resultados empresariales trimestrales, que ha superado lo esperado por los analistas tanto en las principales plazas europeas como, sobre todo, en Wall Street. Además, los analistas, tras la misma, han comenzado a revisar al alza sus expectativas de resultados de muchas de las cotizadas para el presente trimestre y para el mercado en su conjunto. En ese sentido, decir que esperamos que, una vez definido el escenario de tipos, sean las expectativas de resultados las que "se pongan al mando" de los mercados y determinen la tendencia que adoptan las bolsas en los próximos meses.

Centrándonos en la sesión de HOY, señalar que esperamos que los principales índices bursátiles de la Europa continental abran ligeramente al alza, en una sesión que será de muy escasa actividad al mantenerse cerrados por festividad local tanto Wall Street (HOY se celebra en EEUU el Día de los Caídos; *Memorial Day*) como la bolsa de Londres (se celebra la festividad de primavera en el Reino Unido). Por tanto, HOY se podrán sacar pocas conclusiones sobre el estado real de estos mercados, en una jornada que, además, presenta unas agendas macroeconómica y empresarial muy livianas, destacando en la primera de ellas únicamente la publicación en Alemania de los índices que elabora el instituto IFO y que miden el clima empresarial en el país. En principio se espera que el índice general y los subíndices que miden la percepción que tienen las empresas de la situación actual y sus expectativas hayan seguido mejorando en el mes de mayo lo que, de ser así, serían buenas noticias, ya que afianzaría la percepción de los inversores de que la mayor economía de la Eurozona está alejándose de la recesión. Por lo demás, comentar que las bolsas asiáticas han cerrado esta madrugada en su mayoría con ligeros avances; que el dólar y los rendimientos de los bonos se muestran estables; y que tanto el precio del crudo como el del oro repuntan ligeramente.

Juan J. Fdez-Figares Director de Gestión IICs





Lunes, 27 de mayo 2024

# **Eventos Empresas del Día**

\_\_\_\_\_

#### Bolsa Española:

• Solaria (SLR): resultados 1T2024; conferencia con analistas a las 17:00 horas (CET);

# **Economía y Mercados**

## ESPAÑA

. El Instituto Nacional de Estadística (INE) publicó el viernes que el índice de precios de la producción (IPP) bajó en el mes de abril el 0,2% con relación a marzo.

En tasa interanual el IPP bajó en abril el 6,6% frente al 8,2% que lo había hecho en el mes de marzo. Por destino económico de los bienes, los sectores industriales cuyos precios tuvieron influencia positiva en la evolución de la tasa interanual del IPP general fueron: i) Energía, con una tasa del -20,5%, 4,2 puntos por encima de la de marzo, como consecuencia de que los precios de la Producción, transporte y distribución de energía eléctrica bajaron menos que en abril de 2023, y de que los precios del Refino de petróleo y, en menor medida, de la Producción de gas; distribución por tubería de combustibles gaseosos aumentaron, frente al descenso en el mismo mes del año anterior; ii) Bienes intermedios, cuya variación se situó en abril en el -4,0%, nueve décimas por encima de la del mes anterior. Este comportamiento estuvo causado por la subida de los precios de la producción de metales preciosos y de otros metales no férreos y la fabricación de productos químicos básicos, compuestos nitrogenados, fertilizantes, plásticos y caucho sintético en formas primarias, que bajaron en el mismo mes del año pasado.

Por su parte, entre los sectores industriales cuyos precios tuvieron una influencia negativa en la tasa de crecimiento del IPP destacó el de Bienes de consumo no duradero, que disminuyó su variación anual seis décimas, hasta el 3,5%, la más baja desde abril de 2021. Esta evolución fue debida al descenso de los precios de la fabricación de aceites y grasas vegetales y animales, mayor que el registrado en abril del año pasado y, en menor medida, al incremento de los precios del procesado y conservación de carne y elaboración de productos cárnicos, menor que el del mismo mes de 2023.

Si se excluyen los precios de la Energía, la tasa de crecimiento interanual del IPP aumentó una décima, hasta el 0,0% (-0,1% en marzo), y se situó 6,6 puntos por encima de la del IPP general.

## ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. La Oficina Federal de Estadística alemana, Destatis, publicó el viernes que, según su estimación final del dato, el Producto Interior Bruto (PIB) de Alemana creció el 0,2% en el 1T2024 con relación al 4T2023, trimestre en el que se había contraído el 0,5%. La lectura estuvo en línea con su preliminar, y con lo que esperaban los analistas del consenso de FactSet.

La recuperación de la economía alemana en el trimestre se sustentó principalmente en un fuerte repunte de la formación bruta de capital fijo (1,2% vs -2,1% en 4T2023), debido principalmente a un fuerte aumento de las inversiones en construcción. La demanda externa neta también contribuyó positivamente al crecimiento del PIB, ya que las exportaciones avanzaron un 1,1% (vs -0,9% en el 4T2023), mientras que las importaciones aumentaron a un ritmo más débil del 0,6% (vs -1,6% en el 4T2023). Por otro lado, el consumo privado y el gasto público descendieron ambos el 0,4%

En tasa interanual el PIB de Alemania se contrajo el 0,2% (-0,2% en el 4T2023). Esta lectura también coincidió con su preliminar y con lo esperado por los analistas.





#### Lunes, 27 de mayo 2024

. Según dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística francés, el INSEE, en mayo el índice de clima empresarial se mantuvo estable en Francia en los 98,5 puntos (98,8 puntos en abril), aunque no alcanzó lo esperado por los analistas, que era de una lectura de 100,0 puntos. El índice se mantuvo, pro tanto, ligeramente por debajo de su media a largo plazo, que está situada en los 100 puntos.

En mayo la confianza mejoró ligeramente para los proveedores de servicios (101 puntos vs 100 puntos en abril), mientras que se mantuvo sin cambios para los constructores (101 puntos). Por su parte, la confianza descendió para las compañías de manufacturas (99,0 puntos vs 100,0 puntos en abril y 100,0 puntos esperados por los analistas) y para las empresas de distribución minorista (99,0 vs 102,0 puntos en abril).

#### REINO UNIDO

. El índice de confianza de los consumidores del Reino Unido, que elabora la consultora GfK, subió en el mes de mayo hasta los -17 puntos desde los -19 puntos del mes de abril, quedando la lectura en línea con lo esperado por el consenso de analistas de *FactSet*. La de mayo es la lectura más alta de este indicador adelantado de consumo desde la del mes de diciembre de 2021.

En mayo 4 de los 5 componentes de la encuesta que miden las finanzas económicas y personales mejoraron en mayo, y sólo el principal índice de compras mostró una disminución. Sin embargo, los datos aún muestran que la crisis del coste de vida y los altos costes de endeudamiento de los últimos dos años continuaron pesando sobre la confianza del consumidor, con el índice permaneciendo en territorio profundamente negativo.

Según señalan los analistas de la GfK, en general, los consumidores perciben claramente que las condiciones están mejorando. Además, señalan que este buen resultado anticipa un mayor crecimiento de la confianza en los próximos meses.

. Según datos de la Oficina Nacional de Estadística británica, la ONS, **las ventas minoristas en el Reino Unido bajaron un 2,3% en abril con relación a marzo**, descenso muy superior al esperado por el consenso de analistas de *FactSet*, que esperaba una caída del 0,5%. El de abril es el mayor descenso de esta variable en un mes en cuatro meses, con los volúmenes de ventas disminuyendo en la mayoría de los sectores. Así, las ventas en las tiendas no alimentarias cayeron un 4,1%, a saber, minoristas de ropa, equipos deportivos, tiendas de juegos y juguetes, y tiendas de muebles, con las tiendas achacando este comportamiento al mal tiempo y la baja afluencia de público. Asimismo, las ventas de combustibles para automóviles registraron su mayor caída mensual desde octubre de 2021, mientras que los volúmenes de ventas de las tiendas de alimentos cayeron por tercer mes consecutivo, principalmente a causa del descenso de las ventas en los supermercados.

En tasa interanual, las ventas minoristas bajaron en el Reino Unido el 2,7% (+0,4% en marzo), sensiblemente más que la caída del 0,4% que esperaban los analistas.

Si se excluyen los combustibles para automóviles, las ventas minoristas bajaron en abril en el Reino Unido el 2,0% con relación a marzo y el 3,0% en tasa interanual (0,0% en marzo). En este caso los analistas esperaban un descenso en el mes del 0,4% y uno en tasa interanual del 1,2%.

#### EEUU

. La Universidad de Michigan publicó el viernes que, **según la lectura final de mayo el índice de sentimiento de los consumidores bajó hasta los 69,1 puntos desde los 77,2 puntos de abril.** La lectura, no obstante, a pesar de ser la más baja de los últimos 6 meses se situó por encima de los 67,4 puntos de su preliminar de mediados de mes, lectura ésta que era la esperada por el consenso de analistas de *FactSet*.

Por su parte, el subíndice que mide la visión que tienen los consumidores de la situación actual bajó en su lectura final de mayo hasta los 69,6 puntos desde los 79,0 puntos de abril, superando igualmente los 68,8 puntos que esperaban los analistas. A su vez, el subíndice que mide las expectativas de los consumidores bajó en su lectura final de mayo hasta los

IN K



## Lunes, 27 de mayo 2024

68,8 puntos desde los 76,0 puntos de abril, quedando también por encima de su lectura preliminar, que había sido de 66,5 puntos.

Por último, cabe destacar que las expectativas que manejan los consumidores de la inflación a 12 meses se situaron en el 3,3% en mayo frente al 3,2% de abril, y sensiblemente por debajo del 3,5% estimado inicialmente. Mientras que las que manejan a 5 años se mantuvieron estables en el 3,0%, por debajo del 3,1% de la primera estimación del dato.

Cabe destacar que según el estudio, las perspectivas para el año próximo sobre las condiciones empresariales experimentaron una caída particularmente notable, mientras que las opiniones sobre las finanzas personales apenas cambiaron. Los consumidores expresaron especial preocupación por los mercados laborales; esperan que las tasas de desempleo aumenten y que el crecimiento de los ingresos se desacelere. La perspectiva de que los tipos de interés sigan siendo elevados también lastró la opinión de los consumidores.

. El Departamento de Comercio publicó ayer que **los nuevos pedidos de bienes de consumo duraderos repuntaron en EEUU el 0,7% en el mes de abril con relación a marzo**, tras haberlo hecho el 0,8% en dicho mes. Los analistas del consenso de *FactSet* esperaban una caída de esta variable en el mes del 0,6%. Esta variable lleva ya tres meses consecutivos al alza. Los pedidos se vieron impulsados al alza por la sólida demanda de equipos de transporte (1,2% vs 2,5% en marzo). Además, aumentó la demanda de ordenadores y productos electrónicos (0,6% vs 0,4% en marzo), productos metálicos fabricados (0,3% vs -0,3% en marzo), maquinaria (0,4% vs -0,3% en marzo) y equipos, electrodomésticos y componentes eléctricos (0,9% vs -1,9% en marzo).

Si se excluyen los pedidos de bienes de transporte, los pedidos de bienes de consumo duraderos repuntaron en abril el 0,4% con relación a marzo, superando igualmente el incremento del 0,2% que esperaban los analistas.

Por su parte, los pedidos de bienes de capital no relacionados con la defensa, excluidos los aviones, un indicador de los planes de gasto de las empresas que se sigue de cerca, aumentaron un 0,3% en abril, recuperándose de una caída del 0,1% en marzo. Esta lectura estuvo en línea con lo esperado por los analistas.

# Noticias destacadas de Empresas

ostenta un poco más del 13,5% del capital social, según los registros de la CNMV.

. Según recogió el viernes elEconomista.es, Criteria Caixa informó en un comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) que había alcanzado una participación del 9,4% en el capital de la compañía constructora y de infraestructuras AGS. De esta manera, Criteria Caixa se convierte en el segundo mayor accionista de ACS, después del presidente de la compañía, Florentino Pérez, que

En paralelo, ACS ha informado a la CNMV de que ha cancelado de forma anticipada dos contratos *forward* sobre acciones propias que afectan en la actualidad a un total de 25.431.299 de acciones propias para ser compradas por Criteria Caixa.

. SACYR (SCYR) anunció el viernes la fijación del precio y el cierre de su ampliación de capital social con exclusión del derecho de suscripción preferente por aproximadamente EUR 222 millones anunciada el día precedente tras la finalización del proceso de prospección acelerada de la demanda. Como resultado de la ampliación de capital, la sociedad ha obtenido un importe total agregado (incluyendo importe nominal y prima de emisión) de EUR 222.011.356,41 mediante la emisión de 66.670.077 nuevas acciones ordinarias de la sociedad pertenecientes a la misma clase y serie que las acciones actualmente en circulación.

El importe nominal de la ampliación de capital ha ascendido a EUR 66.670.077 y las nuevas acciones se emitirán a un precio de EUR 3,33, de los cuales EUR 1 corresponde al importe nominal y EUR 2,33 a la prima de emisión, lo que supone un descuento del 8,67% sobre el último precio de cotización de las acciones de la sociedad disponible (EUR 3,646, el 23 de mayo de 2024). Las nuevas acciones representan aproximadamente el 9,6% del capital social de la sociedad antes de la ampliación de capital y aproximadamente el 8,7% de su capital social tras dicha ampliación de capital.

Manuel Manrique, presidente, consejero delegado y co-fundador de SCYR, titular de aproximadamente el 1,2% del capital social de la sociedad, y D. José Manuel Loureda, consejero dominical y co-fundador de SCYR, titular indirecto de aproximadamente el 7,3% del capital social de la sociedad, han suscrito 600.600 y 1.801.801 nuevas acciones, respectivamente. Ambos accionistas están sujetos a un compromiso de no disposición (*lock-up*) de las nuevas acciones de 90 días a partir del día del cierre de la ampliación de capital.





#### Lunes, 27 de mayo 2024

Por otro lado, destacar que SCYR y OHLA, junto con otros cinco rivales, han resultado preclasificadas en un concurso en Perú para hacerse con una concesión de carreteras de peaje que requerirá una inversión de \$ 1.026 millones (unos EUR 950 millones). Se trata del proyecto "Longitudinal de la Sierra Tramo 4" que incluye el diseño, financiación, construcción, operación, y mantenimiento de 965 kilómetros de carreteras de peaje durante un plazo de concesión de 25 años. Las empresas españolas concurren en solitario y por separado contra firmas chinas y locales.

. Según informa el portal *Bolsamania.com*, ACCIONA ENERGÍA (ANE) informó que para 2024 anticipa un cash-flow de explotación o EBITDA inferior al estimado en febrero, debido a que la producción en lo que va de año no ha alcanzado los niveles esperados. Concretamente, ANE señala en su comunicado que, con las previsiones actuales de precios y una producción inferior a lo esperado en lo que llevamos de año, la expectativa del EBITDA 2024 es inferior al *outlook* comunicado al mercado a finales de febrero. No obstante, ANE señala que la contribución del EBITDA en la segunda mitad del año se prevé superior a la de la primera mitad, dadas las expectativas crecientes de precios del *pool* para los siguientes trimestres, el impacto no recurrente del registro de pasivos regulatorios a primeros de año, y la contribución de los nuevos activos.

Además, ANE mantiene la expectativa de inversión neta antes de rotación de activos en el entorno de EUR 1.800-1.900 millones, lo que incluye el cobro de MacIntyre, el programa de recompra ya finalizado, y la monetización de incentivos fiscales en EEUU.

En su informe ANE señala que la producción crece en el 1T2024 gracias a la nueva capacidad instalada/consolidada y al mejor recurso hidráulico en España, aunque la producción eólica a nivel global se ha situado ligeramente por debajo de las medias históricas y de los niveles del año anterior, principalmente como consecuencia de los bajos precios horarios que han recomendado no operar los activos en esos escenarios. Además, ANE asegura que la capacidad total instalada alcanzó 13,7 GW a finales de marzo de 2024 que compara con 11,9 GW un año antes. La capacidad consolidada creció de 10,0 GW a 12,3 GW durante los últimos 12 meses.

Señalar, por otro lado, que la producción total de ANE en el 1T2024 creció un 2% en tasa interanual, con mejora tanto en internacional (+3%) como en España (+1%). La producción consolidada se incrementó un 9,4%, hasta situarse en 6.262 GWh. El precio medio se situó en niveles de EUR 57,5 MWh, principalmente por España.

Por último, ANE indica que avanza según lo esperado en la ejecución de la venta de un primer paquete de activos con la expectativa de anunciar un acuerdo en los próximos meses. Este primer paquete está conformado por activos eólicos españoles.

. CLÍNICA BAVIERA (CBAV) informó a la CNMV que el viernes firmó un contrato de compraventa para la adquisición, a través de su participada Castellana Intermediación Sanitaria, S.L., del 100% del capital social del grupo británico Optimax (*Eye Hospitals Group Limited y filiales*). Optimax, fundado hace más de 30 años, cuenta actualmente con 19 clínicas ubicadas en las principales ciudades del Reino Unido desde donde ofrece servicios de cirugía refractiva y otras especialidades oftalmológicas, a través de un equipo de más de 130 personas, con una facturación en el año 2023 de cerca de EUR 17 millones y unas pérdidas en torno a EUR 1 millón.

La adquisición de Optimax implica la entrada de CBAV en un país tan relevante como el Reino Unido, con más de 68 millones de habitantes, que junto con España, Alemania e Italia, sigue consolidando el plan estratégico de crecimiento de la Sociedad. El importe acordado para la adquisición del grupo Optimax asciende a EUR 11.734.479 que se abonará con fondos propios. Adicionalmente se ha acordado un importe de adquisición variable sujeto a la evolución del EBITDA del grupo Optimax en los próximos 5 años, cuyo importe se ha estimado en el rango entre los EUR 3 - 11 millones. La compraventa se somete a la autorización por parte del *Financial Conduct Authority (FCA)* por el cambio de control en grupo Optimax. La fecha límite para el cumplimiento de la condición suspensiva se ha establecido en seis meses.

Por su parte, el Consejo de Administración de CBAV aprobó, con la abstención de los consejeros dominicales nombrados a propuesta de Aier Eye International (Europe), S.L. y del consejero delegado, D. Eduardo Baviera Sabater, socio de control de Vito Gestión Patrimonial, S.L.la suscripción de sendos contratos de compraventa para adquirir un total de 293.087 acciones de CBAV representativas, aproximadamente, del 1,7972% de su capital social a formalizar entre la sociedad, como compradora y Aier, accionista de control de la Sociedad, y Vito (los vendedores), como vendedores. En virtud de los Contratos, (i) Aier trasmitirá 260.360 acciones de Clínica Baviera, representativas de un 1,5966% del capital social de la Sociedad; y (ii) Vito trasmitirá 32.727 acciones de CBAV, representativas de un 0,2007% del capital social de la sociedad. El precio de adquisición de las referidas acciones se ha fijado en un importe de EUR 29,10 por acción, que se corresponde con el precio de cierre de la sesión bursátil del 23 de mayo de 2024, importe que no excede del valor razonable de la acción de CBAV de conformidad con un informe de valoración de un experto independiente.

Las Adquisiciones se ejecutarán mediante la transmisión de las acciones titularidad de los Vendedores a través del segmento de bloques parametrizados del mercado continuo, de manera que las Adquisiciones no afecten al precio de cotización y al volumen de negociación de las acciones de CBAV en el segmento de contratación general del mercado. Asimismo, para garantizar un trato equitativo a los accionistas distintos de los vendedores, el Consejo de Administración ha acordado aprobar el establecimiento de un programa de recompra de acciones propias por un número máximo de 33.065 acciones de la sociedad, representativas de aproximadamente el 0,2028% del capital social que, sumado al 1,7972% que se obtendrá a través de la Operación, permitirá alcanzar el nivel del 2% de autocartera. Los vendedores se han comprometido a no participar en el programa de recompra. De este modo, se otorga a los restantes accionistas de CBAV la oportunidad de

IN K



## Lunes, 27 de mayo 2024

vender acciones de la sociedad, pudiendo además beneficiarse de una mayor liquidez de las acciones de la Sociedad en el mercado durante la vigencia del programa de recompra.

Por otro lado, el Consejo de Administración de CBAV, en su reunión celebrada el 24 de mayo de 2024, en uso de las facultades otorgadas por la Junta General de Accionistas de la sociedad con fecha 21 de octubre de 2020, acordó poner en marcha un programa de recompra de acciones de la Sociedad con las siguientes características:

- (A) Finalidad: el cumplimiento de las obligaciones derivadas para la Sociedad de determinados planes de retribución en especie de la generalidad del personal y planes de incentivos en acciones para el personal clave de la sociedad y su grupo que el Consejo de Administración de la Sociedad tiene previsto aprobar próximamente, previo informe de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.
- (B) Importe monetario máximo: EUR hasta 1.100.000. El precio de adquisición (i) no será inferior al valor nominal de las acciones y (ii) no será superior al 120% del valor de cotización del día hábil bursátil anterior a la adquisición. En todo caso, el valor nominal de las acciones propias adquiridas directa o indirectamente por la sociedad, sumadas al de las que ya posean la Sociedad y, en su caso, sus filiales, no podrá ser superior al 10% del capital suscrito de la Sociedad. El importe monetario máximo del Programa de Recompra podrá verse reducido en el importe aplicado por la Sociedad, durante su vigencia, a la adquisición de acciones propias en el mercado de bloques o fuera de mercado con la misma finalidad, lo que se notificará al mercado en las comunicaciones de otra información relevante periódicas informando de las operaciones realizadas al amparo del Programa de Recompra o de forma separada.
- (C) Número máximo de acciones a adquirir: 33.065 acciones de la sociedad, representativas de, aproximadamente, el 0,2028% del capital social de la Sociedad. El número máximo de acciones a adquirir en el programa de recompra podrá verse igualmente reducido si, durante su vigencia, se llevan a cabo adquisiciones de acciones propias en el mercado de bloques o fuera de mercado con la misma finalidad.
- (D) Período de duración: desde la entrada en vigor hasta el 31 de octubre de 2024. No obstante lo anterior, la sociedad se reserva el derecho a finalizar el programa de recompra si, con anterioridad a dicha fecha, hubiera adquirido el número máximo de acciones autorizado por el Consejo de Administración, si se hubiera alcanzado el importe monetario máximo del Programa de Recompra o si concurriese alguna otra circunstancia que así lo aconsejara.
- (E) Volumen de negociación que se tomará como referencia: el volumen de negociación que se tomará como referencia será el 25% del volumen medio diario de las acciones de la Sociedad en el Sistema de Interconexión Bursátil (Mercado Continuo) de las bolsas de valores de Barcelona, Bilbao, Madrid y Valencia durante los 20 días de negociación anteriores a la fecha de la compra.

En cualquier caso, el Consejo de Administración de CBAV podrá acordar en cualquier momento la modificación de estas características, de lo que se informará oportunamente.

. BBVA presentó el pasado viernes ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) la solicitud de autorización de la Oferta Pública voluntaria de Adquisición (OPA) de acciones de BANCO SABADELL (SAB). Los términos son los notificados hace unos días, ofreciendo un canje de acciones en el que intercambiaría 4,83 títulos de SAB por cada uno del BBVA.

Por otro lado, BBVA comunicó la ejecución parcial del acuerdo de reducción de capital adoptado por la Junta General Ordinaria de Accionistas de BBVA celebrada el 15 de marzo de 2024, mediante la reducción de su capital social en un importe nominal de EUR 36.580.908,35, y la consiguiente amortización de 74.654.915 acciones propias de EUR 0,49 de valor nominal cada una, mantenidas por la sociedad en autocartera. La finalización del programa de recompra de acciones propias se comunicó por parte de BBVA el 9 de abril de 2024. Tras la amortización de las 74.654.915 acciones propias por un importe nominal de EUR 36.580.908,35, el capital social de BBVA ha quedado fijado en la cantidad de EUR 2.824.009.877,85, representado por 5.763.285.465 acciones de EUR 0,49 de valor nominal cada una.

. El diario *Expansión* informa, en su edición de hoy, que **FERROVIAL (FER)**, que el pasado mes de noviembre acordó la venta del 25% que posee en el aeropuerto de Heathrow, sigue negociando fórmulas para rediseñar la operación después de que otros socios hicieran uso, en enero, de sus derechos accionariales para comunicar el deseo de vender otro 35% del capital del activo. El diario señala que una opción es que el grupo español y otros socios que quieren vender en total el 60% del aeropuerto londinense a Ardían y Arabia Saudí reduzcan sus pretensiones y traspasen menos del 50% del capital, lo que ayudaría en el esquema financiero y regulatorio. *Expansión* indica que si no se rediseña la operación, Ardian y PIF podrían salirse del acuerdo y no habría venta.



"Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento".

"Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)"

